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Ecole élémentaire publique Lucie Aubrac, 14 rue de Cluny, 71 640 GIVRY 
CONSEIL D'ECOLE Jeudi 25 février 2021 de 18h15 

Le conseil d’école, sous la présidence de la Directrice, Mme Amendola, a eu lieu en comité restreint en 

raison des mesures sanitaires en vigueur (6 personnes maximum).  

- Enseignante : Mme Pacquaut 

- Représentants de parents d’élèves : Mme Gaudez, M. Varraux. 

- Mairie : Mme Barraut (1er Adjoint au Maire en charge de l’administration générale et du lien social). 

- Excusés : M. Perrin (IEN : Inspecteur de l’Education Nationale de Chalon 1), M. Pacquaut (DDEN : 

Délégué Départemental de l’Éducation Nationale). M. Ragot (Maire). Mmes Bréchot, Bidaud, Boitier, 

Théodore, Garnier ; MM. Michon, Picard, Anselmet (enseignants). MM. Lumpp, Nicolas, Jacquemin 

(représentants de parents d’élèves). 

Secrétaire de séance : Procès-verbal rédigé par Mme Amendola. Secrétaire adjointe : Mme Pacquaut. 

 

Ordre du jour : 

1 - Effectifs / Vue sur prévisions rentrée 2021. 

2 – Vote sur le renouvellement de l’organisation du temps scolaire. 

3 - Sécurité à l’école (exercices, protocole sanitaire, composteurs). 

4 – Actions pédagogiques des classes. 

5 – Travaux, aménagements et équipements. 

6 – Coopérative scolaire 

7 – Crédits de fonctionnement et subventions communales. 

 

1 - Effectifs / Vue sur prévisions rentrée 2021-2022 :  

→ Effectifs : 197 élèves (contre 195 l’année dernière à la même date). 

CP   : 40       CP :           24 élèves             → Mme Amendola /Mme Garnier (décharge de Direction) 

CE1 : 31       CP-CE1 :    23 élèves (16 + 7) →  Mme Théodore 

         CE1 :         24 élèves                        →  Mme Pacquaut 

CE2 : 40       CE2:         25 élèves              →  M. Michon 

CM1 : 44      CE2-CM1 : 24 élèves (15 + 9)           →  M. Picard 

                CM1 :        26 élèves                       →  Mme Boitier 

CM2 : 42      CM1-CM2 : 24 élèves (9 + 15)         →  Mme Bidaud 

                     CM2 :       27 élèves               →  Mme Bréchot 

→ Rentrée 2021 : Départ de 42 élèves de CM2. 

                             Arrivée de 33 élèves de GS de l’école maternelle L. Czyz et déjà une nouvelle 

inscription en CE1, amenant à 34 nouveaux élèves. 

       La prévision actuelle sur Onde (Outil numérique pour la direction d’école) annonce 190 élèves en 

2021-2022. Mme Amendola ajoute que chaque année, de nouvelles arrivées ont lieu d’avril à fin août avec 

des départs d’élèves assez rares. Pas de fermeture ou d’ouverture de classe annoncée sur l’école. 

 

2 – Vote sur le renouvellement de l’organisation du temps scolaire. 

Les directeurs d’école ont reçu un courrier de l’Inspecteur d’Académie concernant le vote en 

conseil d’école, du renouvellement de l’organisation du temps scolaire, celle-ci étant valable pour 3 ans. 

Deux points abordés : le renouvellement des 4 jours par semaine et les horaires. 

En parallèle, le conseil municipal devait valider son vote : Mme Barraut précise que le maintien de la 

semaine de 4 jours a été retenu. 

Le conseil des maîtres avait également validé le maintien de la semaine de 4 jours.  

Remarques :  

- La modification des horaires n’est pas possible en raison des circuits de « bus » des collégiens, malgré le 

souhait de décalage de 5 minutes avec l’école maternelle pour faciliter la récupération des enfants par 

les familles. 

- Avec la mise en place des horaires décalés entre les cycles 2 et 3 (cf. protocole actuel), les classes de 

cycle 2 à 8h45, doivent attendre les élèves du bus pour démarrer la journée.  

- Sur le temps méridien (pause obligatoire d’1h30), les élèves ont le temps de se restaurer, cependant ils 

ont tendance à être un peu plus excités en ce moment ; ceci est certainement lié à moins de dépense 

physique les jours sans école et des activités sportives, sur le temps scolaire, interdites en intérieur et 

dépendantes des conditions météorologiques à l’extérieur.  

→ Vote unanime des membres présents pour un renouvellement à l’identique. 
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3 – Sécurité à l’école (exercices, protocole sanitaire, composteurs) :  

 

• Sécurité:  

• Les exercices : 

- 2ème Exercice d’évacuation « alerte incendie » : programmation en attente (cf. protocole sanitaire : 

recommandation d’éviter les regroupements) 

- 2ème Exercice « attentat-intrusion » : programmation en attente (cf. protocole sanitaire : même raison). 

 

• Point sur le jardin (rongeurs) :  

Suite à des mesures non efficaces (renforcement des composteurs : plaques sur les 

différentes faces ; fermeture des galeries par du ciment …), les rats étant toujours 

aussi nombreux, avec regret, l’arrêt de l’activité a été décidé avant les vacances de 

février. 

 

• Nouveau protocole sanitaire renforcé depuis février 2021 : conservation des 

dispositions déjà en place sur l’école avec des lieux et des horaires spécifiques et 

décalés d’entrées et de sorties entre les classes de cycles 2 et 3. Seules 2 classes se 

regroupent en récréation afin d’éviter le brassage.  

Nouveau masque référencé pour les enfants et adultes : masque en tissu de 

catégorie 1 « NS1 » ou masque chirurgical. Malgré le retour de parents, inquiets 

sur le port prolongé du masque sur la journée, l’école reste dans l’obligation 

d’appliquer et de respecter le protocole en vigueur. Le port du masque en récréation 

reste obligatoire. 

Le masque ne peut être retiré uniquement pendant les séances d’EPS (à l’extérieur, 

dans le strict respect de la distanciation physique). 

La difficulté reste lors de l’absence éventuelle d’enseignants et le manque de 

remplaçants.  Il arrive que la répartition et le brassage des élèves deviennent 

inévitables si les parents n’ont pas de moyens de garde. Le nouveau protocole du 8 

février évoquant de nouvelles recommandations en fonction des variants 

(britanniques, sud-africains, brésiliens), qui impliquerait en cas de cas avéré, des 

fermetures éventuelles de classe ou d’établissement a été modifié le 12 février avec 

appréciation des cas par l’ARS (Agence Régionale de Santé). 

Les rendez-vous avec les parents restent à privilégier par mails, échanges 

téléphoniques ou en visio. 

 

• Point sur le lieu d’entrée et de sortie des classes de Mmes Pacquaut et Bidaud : les 

parents souhaitaient savoir si le lieu pouvait être plus sécurisé.  

Mme Barraut précise que le parking ne peut pas être fermé au public et que la mise 

en place de barrières risque des incidents sur les véhicules en cas de vents violents. 

Mme Amendola rappelle que les parents doivent se positionner devant la salle des 

fêtes (non accessible pour les voitures, car accès fermé devant le restaurant 

scolaire) ou sur les trottoirs le long des différents bâtiments, afin que les élèves 

prennent des accès, contournant le parking, en toute sécurité. Il est préférable que 

les parents s’approchent et descendent des voitures. (Remarque étudiée par la 

municipalité, afin de voir si des blocs pourraient condamner deux places devant la 

porte pour un espace plus aéré au niveau de la sortie des élèves). 

 

 

4 – Actions pédagogiques des classes : 

• Évaluations nationales pour les élèves de CP mi-janvier. 

• Visite médicale annuelle par l’infirmière scolaire Mme Cellier, pour les élèves de CE2. A 

différencier des autres visites médicales en cours d’année faites par le médecin scolaire (Mme 

Gabet), qui ont lieu en général suite à un questionnement de l’enseignant de la classe, pour 

d’éventuels aménagements à mettre en place ou pour formuler / appuyer une demande de rendez-

vous auprès d’un spécialiste (orthophoniste, ophtalmologue, orthoptiste, ergothérapeute…). 

• Bibliothèque : sortie pour certaines classes de l’école et pour les autres, constitution d’un 

« panier livres ». 
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• Poursuite du projet USEP pour les classes de CP-CE1 et CE2 :  

o “ En route vers Tokyo”, activités sportives, culturelles et artistiques autour des Jeux 

olympiques et paralympiques organisés à Tokyo cet été... 

o “Jouons la solidaire”, chasse au trésor autour de la solidarité, défis sportifs, culturels et 

artistiques + une collecte solidaire au profit d’Emmaüs et de l’association Rejoué. 

(Un grand merci aux enfants qui ont tous apporté un livre, un jouet, une peluche, des habits et des 

chaussures...) 

Remise du trésor et de notre collecte le 4 février. 

 

• Projet « Noël dans les jardins » pour les classes de CP et CP-CE1, en lien avec le Centre de Loisirs 

également : décoration de sapins en palettes, de troncs en pères Noël par les élèves. 

• Projet « fabrication d’un moulinet » pour la classe de CE1. 

• Projet musique pour la classe de CE2 : “Fables en vie” en partenariat avec le Conservatoire 

de Chalon (19-11, 03-12, 14-01, 04-02).  (Intervenante : Mme Rudant). 

• Projet interdisciplinaire pour la classe de CE1 : production d’écrits sur la recette avec 

élaboration de crêpes pour la chandeleur. 

• Projet « M’T Dents » pour la classe de CP, avec le kit pédagogique « signaline ». 

• Projet lecture pour la classe de CE2 : “les Incorruptibles “ en partenariat avec la 

Bibliothèque Municipale 02-02. 

• Mise en place d’un « diaporama neige » en classe de CP, lié à l’évènement météorologique, 

travail interdisciplinaire autour du lexique, la saison de l’hiver, arts visuels… 

• Projet vidéo « les enfants réfléchissent à…. » mis en place par Thomas Vieublé (Centre de 

loisirs)  pour les élèves de CM1 et CM2 sur le thème  « aimer », puis les élèves de CE2 et 

CM1 débattront sur le thème de « l’amitié », puis à venir, celui des élèves de CP et CE1 : 

« grandir ». 

• Cycles « natation » suspendus en raison des mesures sanitaires. 

 

Des retours sur les projets menés dans les classes ont été mis en ligne sur le blog de l’école. 

 

• Point sur les diverses interrogations des parents : 

- au sujet de la programmation de projets de sorties : les sorties se font en fonction du contexte 

sanitaire, et plus exactement des allègements ou renforcements des protocoles. Nous espérons 

pouvoir sortir de nouveau à la journée en toute sécurité, en lien avec nos projets de classe. Des 

sites restent fermés c’est pourquoi il reste difficile de se projeter. A voir si des intervenants 

peuvent venir en classe ou des spectacles sur l’école. Des projets de sorties « randonnées » ont 

commencé dans certaines classes : CE1 et CM2. 

- au sujet de la fête de fin d’année : plusieurs difficultés rencontrées : le maintien ou non en 

fonction du contexte sanitaire, le temps disponible consacré à sa préparation, les autorisations par 

l’Inspection et par la municipalité … 

Date provisoire retenue de la salle des fêtes : samedi 26 juin.  

- au sujet de la photographie de fin d’année : la venue du photographe est programmée pour le 

vendredi 12 mars concernant les photos individuelles. Pour la photographie de groupe, elle devrait 

avoir lieu en fin d’année si le contexte sanitaire le permet, sinon un montage sera certainement 

proposé. 

 

 

5 – Travaux, aménagements et équipements : 

  Mme Amendola remercie les services municipaux intervenant régulièrement à l’école pour de 

petits travaux et Mme Rémiré pour sa gestion. 

 

Le conseil des maîtres reste dans l’attente d’un retour concernant la demande de travaux et 

aménagements souhaités pour 2021.  
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- Point sur la température de l’eau à 10°C :  les parents précisent que les élèves se plaignent de cette 

température. Mme Amendola avait fait remonter cette difficulté en mairie, en précisant que le lavage 

des mains devenait de plus en plus compliqué. Ce problème reste récurrent à chaque période hivernale, 

comme à contrario, le manque d’ombre dans la cour pour la période estivale impliquant le déplacement des 

récréations dans le parc.  

La situation sanitaire nécessitant plus de lavages des mains, la seule solution a été l’utilisation plus 

importante du gel hydro-alcoolique. 

  

- Concernant le projet de réhabilitation / de reconstruction de l’école, la municipalité souhaite mener une 

expertise sur le bâtiment actuel et sollicite l’équipe enseignante afin de mener une réflexion sur « son 

école idéale », en termes de besoins. 

 

- Mme Barraut aborde la campagne « d’appel à  projets pour un socle numérique dans les écoles » lancée 

par l’État, évoquée par mail par Mme Amendola, dans le but du renouvellement de certains équipements 

numériques (tablettes notamment et ressources pédagogiques). Cet équipement de la commune, sera en 

partie subventionné par l’Etat. 

 

6 - Coopérative scolaire : 

 

Au 25/02/2021 : Affiliation (OCCE : Office Central de la Coopération à l’Ecole) 

 Crédit Agricole……………………………………………………. 15 857, 14 euros  

 Caisse………………………………………………………………..…….     159, 03 euros 

 Total ........................................  16 016, 17 euros 

 

→ Association « Les P’tits Givrotins » : L’école remercie de nouveau l’Association pour le don en décembre 

de 2000 euros et l’aide apportée pour soutenir les projets de l’école. 

 

Solde actuel : 7930,56 euros des dons des P’tits Givrotins sur la coopérative scolaire et 8085,61 euros 

dont 1998,05 euros sur le fond commun et 6087,56 euros sur le compte des 8 classes. 

 

Le projet « gourdes » avec des dessins par classe, a été très apprécié. 

 

7 – Crédits de fonctionnement et subventions communales. 

La Directrice reste dans l’attente de la décision du futur conseil municipal pour la confirmation 

de l’attribution des subventions « sorties scolaires » et des crédits de fonctionnement pour l’année 2021 

(vote prévu le 4 mars).  

 

(L’enveloppe prévisionnelle concernant la prise en charge du transport des cycles « natation, décidée par 

la commune, n’a donc pour l’instant pas été utilisée, en raison de l’annulation de l’activité).  

 

 Dates des prochains conseils d’école :  

Jeudi 3 juin de 18h15 à 20h15 (questions au plus tard mardi 18 mai). 

 

La séance est levée vers 20h. Le compte rendu sera affiché au panneau d’affichage, mis en ligne sur le 

blog de l’école (http://ecolelucieaubrac-givry71.eklablog.com/, via l’onglet « Conseils d’Ecole »). Il pourra 

également être consulté à l'école et sera envoyé aux représentants de parents d’élèves. 

 

 

Secrétaire adjointe : Mme Pacquaut      La Directrice, Mme AMENDOLA.  
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